



La Corte Constitucional refuerza su compromiso con la “Justicia Clara” en el VII Seminario Internacional de Lenguaje Claro

El evento se llevará a cabo desde el 18 hasta el 25 de octubre en las instalaciones del Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC), en Bogotá.

Bogotá D.C., 09 de octubre de 2024

La Corte Constitucional se complace en anunciar su participación en el VII Simposio Internacional de Lenguaje Claro: acercar, compartir y experimentar. El evento se llevará a cabo desde el 18 hasta el 25 de octubre en las instalaciones del Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC), en Bogotá.

Este simposio contará con la participación de expertos, académicos y representantes de diversas instituciones que debatirán y promoverán el uso del lenguaje claro en la comunicación institucional y legal. Además, los asistentes podrán disfrutar de una muestra museográfica experiencial en la que se expondrán los proyectos que las diferentes instituciones del país han realizado para impulsar el acercamiento a la ciudadanía a través del lenguaje sencillo.

La Corte Constitucional participará el 18 de octubre, de 9:20 a.m. a 9:50 a.m., en el panel llamado “Derechos en el Territorio: la palabra hablada y la justicia lingüística”. En este espacio se compartirán las experiencias, logros y retos que han tenido la Corte Constitucional y Amazon Conservation Team con las iniciativas “Derechos en el territorio” y “Guardianes de la Constitución”.

La Corte Constitucional reafirma su compromiso con la promoción de un lenguaje claro y accesible, segura de que la transparencia y la comunicación son pilares fundamentales para una sociedad más justa y equitativa.

Invitamos a todas y todos los interesados(as) a participar en este importante evento inscribiéndose en el siguiente link: <https://forms.office.com/r/w9n7r3L9Mr>